

Iron Bike Race Einsiedeln 2024 – Rennbericht von Edi Dalla Valle, Erwin Peng und Thomas Hinder

Am vergangenen Sonntag starteten die 3 Senioren des Lindi Bike Race Teams zum letzten Saisonrennen in Einsiedeln.

Dieser Bike Marathon ist bekannt für ein starkes Teilnehmerfeld. Auch die Strecken sind attraktiv gestaltet. Im Vergleich zu anderen Marathonstrecken sind in Einsiedeln viele kleinere, zum Teil ruppige Anstiege zu bewältigen, welche es, gerade den älteren Fahrern, nicht einfach machen, einen guten Rhythmus zu finden. Die Bedingungen waren aber absolut perfekt und der Renntag präsentierte sich von der sonnigen Seite.

Edi Dalla Valle absolvierte die Kurzstrecke (32km, 1261HM). Nach ein paar kleineren Zwischenfällen erreichte Edi nach 2:26h das Ziel. Dies reichte zu Rang 61 von 98 Klassierten.

Erwin und Thomas absolvierten die Mittelstrecke (49km, 1725HM).

Einmal mehr konnte Erwin seine ausgezeichnete Form ausspielen. Ganz knapp verpasste er die 3h Grenze und passierte die Ziellinie nach 3:01h. Dies reichte zu Overall Rang 88 von 313 Klassierten (Kat. Rang 16 von 118 Rangierten).

Thomas hatte dieses Mal mehr Probleme und litt immer wieder an Krämpfen. Aber er kämpfte sich durch und erreichte das Ziel nach 3:15h. Dies reichte noch zu Overall Rang 142 (Kat. Rang 38).

Das Saisonfinale mit dem speziellen Ambiente mit Start und Ziel auf dem Klosterplatz lockte auch dieses Jahr vielen Fahrern bei Zielankunft ein zufriedenes Lächeln ins Gesicht.

Zum Saisonende bedanken sich Edi, Erwin und Thomas ganz herzlich bei Jeannette und Tom und dem ganzen Lindi Bike Team! Aber auch allen Sponsoren gilt ein herzliches Dankeschön! Dies ist in der heutigen Zeit absolut nicht selbstverständlich! Die Rennfahrer wissen das sehr zu schätzen!
Vielen, vielen Dank!

26. September 2024

Thomas Hinder



Erwin und Thomas